

LOCAL | Denominación de Origen

Canadá e Italia reconocen la calidad de los aceites de la denominación de origen prieguense

Los AOVE'S amparados por el distintivo de calidad prieguense reciben nuevos galardones internacionales

Redacción

Jueves 25 de mayo de 2023 - 17:53



Los AOVE'S elaborados por las empresas amparadas por la DOP Priego de Córdoba siguen sumando galardones internacionales a lo largo de los últimos días, añadiendo a su extenso palmarés los conseguidos recientemente en Italia y Canadá.

En el continente americano se ha celebrado una nueva edición del Concurso Internacional OLIVE D'OR en Canadá, que cada año reúne a numerosos aceites de oliva vírgenes extra de todo el mundo.

En esta edición han tomado parte un total de 77 muestras de doce países productores de cuatro

continentes, donde ha sido premiada la marca Cladivm "Hojiblanco", de Aroden Hispania, S.L., que se alzó con la Medalla de Plata en la categoría Frutado Medio.

BIOL INTERNACIONAL

Por otro lado se ha celebrado la XXVIII edición del concurso BIOL Internacional, que reconoce al Mejor AOVE ecológico del mundo, celebrándose en la localidad italiana de Bari (Italia).

En este certamen, cada año al finalizar la última edición del premio se elabora una guía que promociona y describe los mejores aceites de oliva virgen extra ecológicos del mundo con el objetivo de ser una invitación a descubrir las diferencias entre los AOVE de diferente origen y procedencia.

Las marcas amparadas bajo la DOP Priego de Córdoba galardonadas en esta edición han sido Fuente del Rey, de Muela-Olives, S.L., que consigue la Medalla Extra Gold; y Naturaplan, comercializada por la empresa Prolive Notter & Cie. S.A.S., también ha conseguido la Medalla Extra Gold.

Y por último, las firmas Rincón de la Subbética y Rincón de la Subbética Altitude, ambas de Almazaras de la Subbética, S.L., que obtienen Medalla Extra Gold.